



Les Cordées du numérique poursuivent leurs découvertes

publié le 06/02/2024

Le 25 janvier, Les 4eC de Mme Lemesre étaient en sortie à au salon "Numérique pour toutes" organisé par l'ENI à Niort. Le but de cet événement ? Casser les préjugés autour des métiers de l'informatique et inciter les filles à choisir sans hésitation cette voie. Pour cela, des professionnelles du secteur ont présenté leur métier : développeuse, architecte réseau, cyber sécurité.

Outre ces entretiens riches, nos 4eC ont pu participer à un atelier de codage en langage HTML et à un escape game autour des métiers du numérique.

Quant aux 3eC, ils ne sont pas en reste : vendredi 2 février, ils ont de nouveau travaillé avec Mme Michaud et les étudiants de l'IUT STID de Niort sur la création d'une page web pour le collège. Ils ont appris à maîtriser le langage CSS (Cascading Style Sheet pour les novices), indispensable pour mettre en forme et rendre agréable des documents web.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.